

ひょうたんけ

桜台小 学校だより
令和3年2月20日
第34号



2月18日(木)二十四節気の一つ「雨水」。空から降るものが雪から雨に変わり、氷が溶けて水になる、という意味があり、草木が芽生える頃で、昔から、農耕の準備を始める目安とされてきました。春一番が吹くのもこの頃です。三寒四温(さんかんしおん)を繰り返しながら、春に向かっていきます。校庭には「河津桜」が花をつけ始めました。

1年生 音楽科 「こうしんきょく」



1年生は、多目的室で音楽の授業を受けています。この日の授業の最初には、「さんぽ」をみんなで高らかに演奏して気持ちを高めていました。次は、組曲「くるみ割り人形」を鑑賞し、♪タッタタタタッタ～タッタッタ～♪のトランペットのパートを鍵盤ハーモニカで演奏することに挑戦しました。黒鍵を1回使う演奏でした。

4年生 食育 「カルシウムの多い食べ物」



「強い骨を作ることができるのは、子どもの間だけ」と勉強しました。今のうちに1日に必要なカルシウム700mgをとるよう努力することが大切だと知りました。そして、どんな食べ物にカルシウムが多く含まれているかを勉強しました。

1位牛乳 2位ししゃも 3位小松菜 4位大豆 5位ひじきでした。給食の献立で300mgとれることも知りました。

骨の中がスカスカになって、折れやすくなる「骨粗しょう症」になった骨の写真を見て、子どもたちは驚き、あと400mgを朝食や夕食で取るようにしようと強く思ったことでしょう。

令和3年度修学旅行について(連絡)

今年度の修学旅行については、全国的な新型コロナウイルスによる感染状況を踏まえ、行先を京都方面から伊勢志摩方面に変更して実施しました。おかげさまで、県内の良さや歴史について改めて学ぶ機会となりました。

令和3年度の修学旅行の行先については、新型コロナウイルスに係る市教育委員会の方針を鑑みて、県外への旅行による感染リスクを避け、次のとおり実施したいと思っております。ご理解とご協力よろしくお願いいたします。

○ 日数は1泊2日とします。○ 目的地は「三重県内」とします。

※ なお、今後の感染状況によっては、変更・中止の要請をする場合もありますので、ご了承ください。

やさしさのリレーでつながろう

桜台小では、上級生から下級生までと一緒に集団登校を行っています。新年度の班編成が、3月10日(水)に決まります。その日の午後、新入生のお宅に迎えに行く児童と地区委員さんが、あいさつに伺います。不在の場合は、ポストインします。新入生の保護者には、必ず、春休みの間に、迎えに来てくれる児童の家を訪問して、あいさつをしてくださいとお願いをしました。ある保護者から、「登下校で、今まで受けてきた優しさを、今度は上級生になった自分が下級生に伝える『優しさのリレー』がつながる姿が素敵だ。」とお話をいただいています。「出会う」ことからこのリレーは始まります。子どもたちの良いつながりを作っていくために、保護者の皆様もご協力をお願いします。(文責 矢田 ぽん)